

Josua M. Studer
Einwohnerrat

Dringliche Motion

Lichtsignalanlage Hegenheimermattweg/Grabenring

Während den Bauarbeiten des Kreisels Grabenring war die Lichtsignalanlage an der Kreuzung Hegenheimermattweg/Grabenring auf Blinken geschaltet. In dieser Zeit floss der Verkehr besser als jetzt, nachdem diese Anlage wieder in geschaltetem Betrieb läuft. Auf diese Situation wird auch in der BZ vom 16. November hingewiesen. Es wird seit längerem an diesem Verkehrsknotenpunkt ein Kreisell gefordert. Eine Realisierung ist vorerst nicht in Sicht. Bis dahin sollte die Anlage wieder auf Blinken gestellt werden. Damit Fussgänger und Linienbusse sich eine Grünschalung anfordern können, könnte die Lichtsignalanlage entsprechend programmiert werden. Dadurch kann der tägliche Rückstau vermieden oder mindestens reduziert werden.

Antrag

Die Lichtsignalanlage an der Kreuzung Hegenheimermattweg/Grabenring ist so zu programmieren, dass sie in der Grundfunktion auf Blinken geschaltet ist und dass Fussgänger und Linienbusse eine Grünphase anfordern können.

Allschwil, 17. November 2010



Josua M. Studer